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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

 

発言順序 議席番号 議 員 名 発言予定日 順序 

１  ２ 三 木  剛 

 ６月 12 日（月） 

① 

２  ４ 武 藤 清 志 ② 

３  ３ 高 宮 正 彦 ③ 

４  ５ 坂 本 和 広 ④ 

５  １ 安 齋 政 保 ⑤ 

６ １６ 菅 野  明 ⑥ 

７  ７ 佐久間好夫 

 ６月 13 日（火） 

① 

８ １０ 加 藤 建 也 ② 

９  ８ 佐 藤 運 喜 ③ 

１０ １７ 小 林  均 ④ 

１１ １３ 小 野 利 美 ⑤ 

１２ １２ 熊 田 義 春 ⑥ 

１３ １８ 平  敏 子 
 ６月 14 日（水） 

① 

１４ ２０ 斎 藤 広 二 ② 

 

    （質問及び答弁の方式） 

     質問は、一問一答（質問ごとに答弁）で行います。 

     質問時間(答弁時間を含む)は、４０分以内で行われます。 

 

    （開議時刻について） 

     本会議は、午前１０時から開きます。 

 

    （休憩について） 

     おおむね４０分から１時間ごとに、１０分程度の休憩が入ります。 

     また、昼食のため、正午ごろから午後１時ごろまで休憩が入ります。 
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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月12日 

(月曜日) 

１ 
 ２番 

三 木  剛 

１ 通常学級において支援を必要とする児童の実

態について 

２ 教職員の働き方改革について 

３ 教職員間のいじめ問題について 

２ 
 ４番 

武 藤 清 志 

１ 火災発生時に不可欠な消防水利インフラの維

持管理について 

２ スカイピアあだたらアクティブパークを活か

したスポーツクライミングの普及とジュニア選

手育成について 

３ 
 ３番 

高 宮 正 彦 

１ ふるさと納税について 

２ アウトドア事業について 

 ⑴ ＲＶパークの設置について 

 ⑵ あだたら高原野営場の活用について 

３ 二本松菊人形の入場券販売について 

４ 
 ５番 

坂 本 和 広 

１ 当市の電力自給率と電気料について 

２ 当市での猫の不妊・去勢に関しての費用助成に

ついて 

３ にほんまつ城報館の来館者の現状認識と改善

策について 

５ 
 １番 

安 齋 政 保 

１ 消防行政について 

２ 本市の教育について 

３ 道路改良について 

 ⑴ 市道２４５号線、陣場・油王田線について 

 ⑵ 県道福島安達線（１１４号線）と市道根崎・ 

  野辺線について 

６ 
１６番 

菅 野  明 

１ 酪農危機について 

２ 市長の政治姿勢について 

３ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

４ ヤングケアラーへの支援について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月13日 

(火曜日) 

７ 
 ７番 

佐久間好夫 

１ 市内各４地域の文化ホールにおける舞台操

作・音響照明等の業務について 

２ 林道米石・羽山線の未舗装箇所について 

３ 市道百目木・南戸沢線（原工区）と市道針道・

西谷線について 

８ 
１０番 

加 藤 建 也 

１ 職員の負担軽減にかかる議会答弁書作成のＤ

Ｘ化について 

 ⑴ 答弁書作成にかかる業務量等について 

 ⑵ 議会答弁検討システムの導入について 

 ⑶ ＤＸ化の推進計画及び組織体制等について 

２ 部活動の地域移行について 

 ⑴ 部活動の地域移行に関する基本的考え方に 

  ついて 

 ⑵ 中学校の部活動に時代に即した新しい種目 

  の導入について 

３ 二本松駅南地区整備事業について 

 ⑴ 駅南地区整備事業のあり方について 

９ 
 ８番 

佐 藤 運 喜 

１ 防犯カメラについて 

２ 道徳教育について 

３ 市役所の職場環境と職員教育について 

１０ 
１７番 

小 林  均 

１ 熱中症対策の推進について 

２ 自治会等のデジタル化について 

３ 地球温暖化対策の地方公共団体実行計画の推

進について 

１１ 
１３番 

小 野 利 美 

１ 安達ヶ原ふるさと村の運営等について 

２ 小・中学校生の通学（登下校）時の防犯対策に

ついて 

１２ 
１２番 

熊 田 義 春 

１ らくらくお帰りタクシー事業について 

２ マイナンバーカードの取得の進捗状況につい

て 

３ コミュニティスクール事業の進捗状況につい

て 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月14日 

(水曜日) 

１３ 
１８番 

平  敏 子 

１ 本市の子育て・保育について 

２ 教育の充実について 

３ 六角川について 

１４ 
２０番 

斎 藤 広 二 

１ 国民健康保険について 

 ⑴ マイナンバー保険証等について 

 ⑵ 国保会計等について 

 


